



令和6年度 慈生会 入社式



4月1・2日の2日間にわたって「令和6年度 慈生会 入社式及び新採用者オリエンテーション」が行われました。式には新たに慈生会の職員となる26名が出席しました。八木田理事長から、慈生会の沿革と基本理念について話があり、慈生会の職員としての心構えを学びました。

また慈生会の各部署からも話があり、参加者は真剣な表情で聴いていました。



西山副施設長より新入職員へ
メッセージ！

春の訪れを感じました❀



今年も徳寿園の敷地内に桜が咲きました。4月に入ってからあっという間の満開で、天気の良い日は入所者様と外に出てお花見をしました。

短い時間でしたが、満開の桜を見て入所者様の笑みがこぼれていました！

職員紹介！



デイケア管理者
森脇 慶子

4月1日よりデイケアの管理者に就任しました。ご利用の皆様にも、安心・安全・快適に過ごしていただけるよう、精一杯努めてまいります。また、何よりも「また来たい」と思っていただける事業所であるよう、ご利用者様お一人おひとりと真摯に向き合うことを大切にし、職員一丸となって精進してまいります。何卒よろしくお祈りいたします。



しゅんしゅんのつぶやき

春は出会いと別れの季節とよく言いますよね。入社式や入学式など新たなステージに踏み出していく方も多くおられると思います。私はこの春に今まで乗っていた車にお別れし新しい車に出会いました！初めは新しい車に胸躍らせておりましたが、刻々と迫り来る月末（支払い）・・・。

日中はだんだんと暖かくなってまいりましたが、懐は冷えていく今日この頃でございます。